

Schriftliches Grußwort Thomas Ritzenhoff (Bezirksamtsleiter Wandsbek) für Africa Day 2018

Deutsch:

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der Africa Day ist inzwischen eine feste Tradition in Wandsbek. Bereits zum 7. Mal feiern wir die Gründung der Afrikanischen Union. Es wird bunt und vielseitig!

Als Schirmherr freue ich mich natürlich außerordentlich auf das Programm und die vielen geladenen hochrangigen Gäste. Mein Dank und Lob gilt den Organisatorinnen und Organisatoren der Veranstaltung, die ja ursprünglich nur alle zwei Jahre stattfinden sollte. Durch die große Resonanz und die Leidenschaft aller Beteiligten wurden diese Pläne glücklicherweise geändert.

Neben den Möglichkeiten, die faszinierenden verschiedenen Kulturen Afrikas kennenzulernen und das „Africa Day Business- und Investment Forum“ zur wirtschaftlichen Vernetzung zu nutzen, steht diesmal erneut interkulturelle Bildungsarbeit im Vordergrund des Africa Days.

Bitten nutzen Sie diese Angebote und lassen Sie uns gemeinsam feiern!

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Ritzenhoff

Bezirksamtsleiter Wandsbek und Schirmherr des Africa Day 2018

English:

Dear citizens,

Africa Day has become a tradition in Wandsbek. For the seventh time we celebrate the founding of the African Union. It will get colorful and diverse!

Of course, as patron I'm really looking forward to the program and the many invited high-ranking guests. My thanks and praise go to the organizers of the event, which was originally supposed to take place only every two years. Fortunately, these plans have been changed by the great response and passion of all involved.

In addition to the opportunity to get to know the fascinating different cultures of Africa and the Africa Day Business and Investment Forum on economic networking, this time again, intercultural education is at the forefront of the Africa Day.

Please take part of these offers and let us celebrate together!

Best regards

Thomas Ritzenhoff

District Director Wandsbek and patron of Africa Day 2018